

寒い日が続きますが、風邪にも負けず、うみチームのお友だちは元気に過ごしてくれています。

最近では自分の持ちものが分かり、上着を引き出しから出したり靴を片付けたり…、身の回りの事が出来るようになってきました。また、お友だちのことが大好きで、近くに寄って行って一緒に遊ぶことも増えています。

お散歩では、いつもバギーに乗っていたお友だちも、この頃は歩けることが嬉しくて、行き帰りの道のりを保育者と手を繋ぎながら歩いてくれていますよ。

2月からは2名のお友だちが増えて、7人での生活が始まります。更ににぎやかになるのが楽しみです。より一人ひとり丁寧に関わるながら、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。

うみチーム 2月号



全員が2歳の誕生日を迎えた、だいちさん。「イヤイヤ言うことが増えてきて…」「何を言っても『イヤ』『イヤ』言ったり、泣いたり…」等、お家の方も日々どう関わったら…と悩まれている声をお聞きします。自我の目覚めにともない、園生活を送る中で、自分のことは自分でやりたい、決めたいという思いを泣いて表現している子どもたち。保「〇〇しよう」子「イヤッ」保「△△行こう」子「イヤッ」「イヤーッ」のやりとりが日々見られます。一度「イヤ」と言い出すと、何が何でも「イヤ」ちょっとやそっとで切り換えることはありません。そのような中、保育園で大切にしていることは「〇〇か△△かどっちにする?」と自分で決められるよう選択肢を与え、大人が決めて指示することのないように言い換えること、また、何が嫌だったのか、どうだったのか「イヤ」の思いを代弁することです。『ぼく、わたしの思いを尊重して!』そんな思いがいっぱいあふれているだいちさん。家庭と園とでありのままの姿を受け止めつつ、向き合っていければ…と思っています。

だいちチーム 2月号



あめチーム 2月号

今年度も残すところ2か月となりました。子ども達との1日1日を益々大切に過ごしていきたいと感じる、今日この頃です。

1月は、以上児さんのお正月遊びを見学し、あめさんでも凧あげやコマ回しを楽しみました。最初はスピードや風が足らず、なかなか上がらなかつた凧。しかし繰り返すことでコツを掴み、凧と共に颯爽と走る子ども達でした(^^♪

コマ遊びでは「スリスリシュー」を合言葉に回せるようになってきましたよ。

給食では1枚のプレートから、お皿、お碗、お茶碗と3つの器になりました。その中で、手を添えないと、どんどん器が遠くに行ってしまうことに気づいたようで『お皿に手を添える』を意識しています！！また、手を添えるだけなく『持って食べる』ことにも挑戦中。保育者の姿を見様見真似で頑張っています。

遊びでは『絵あわせ』『神経衰弱』『シール貼り』などの机上遊びを楽しむ子ども達。楽しみながらも集中しており、また違った一面を見ることができ嬉しい担任です(*^*)

2月は節分があります。お腹の中にいる鬼を退治できるのか…??ただ今作戦会議中 😊さてさて当日はどうなることでしょう？

引き続き寒さもありますが、戸外遊びも楽しんでいきたいと思っています！

にじチーム 2月号



厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだりして、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

いよいよ明日は生活発表会ですね♪初めてのことでドキドキだと思いますが、温かく見守っていただけするとありがとうございます。

そして2月になり…今年も節分の季節がやってまいりました。去年の事を思い出しながら…伽藍山へお飾りに使うヒイラギをもらいに行ったり、今年は本物のイワシを焼くぞ！ということで炭焼きの着火剤で使うスギの実も山に拾いに行きました。乾かせばよく燃える？という情報をもとに、給食のデザートのミカンの皮を天日干してみたり、お面を作ったりと楽しむ準備を着々としています。また当日の楽しい様子をHPやお写真でお知らせしたいと思いますので、お楽しみに!

そらチーム2月号



真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子ども達。あっという間に、今年度も残り2ヶ月となりました。子ども達の1年間の成長を噛み締めながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。

1月は主に発表会に向けて、たくさん取り組んできました。それぞれの楽器ごとに見どころがあるAメロ。同じ楽器の自分達だけだから覚えやすいリズムですが、サビになるとみんなで演奏。すると、ややこしくなってしまう為、「おやさい」や「なすび」と言葉を当てはめて楽しく覚えました♪楽器の音より声の方が大きくなるくらい気合が入っていました。発表会を経験し、またグンと成長してくれる姿が楽しみです☆

また、1月からお昼寝を週1回に減らしています。少しづつ体力もついてきているようで、週1回でも園では機嫌よく過ごせています。（お家では…@@ 笑）2月も週1回でお昼寝をさせてもらいますので、お布団のご準備よろしくお願ひいたします。

そして2月はまた、戸外に出てたくさん遊びたいと思います！寒さに負けず、体を動かしていきます♪

くじらチーム 2月号

寒さが続く中、年明けも元気いっぱいに登園してきてくれた子どもたち。年末年始の話が絶え間なく話題になり、大盛り上がりでした。その話題の中には「家で太鼓の練習してた！」という声も多く、お休みの期間も子どもたちの頑張りはすごいなと感心する担任でした。明日の発表会に向けて、練習にもより力が入る子どもたち。逞しく成長した姿を、楽しみにしてくださいね。

そして発表会が終わると、いよいよ卒園まで秒読み開始。少しずつお別れが近づいてきていることを、子どもたちも感じているようです。そんな中、2月末にはお別れ遠足があります。子どもたちに行きたい場所について相談してもらった結果、全員一致で“京都水族館”に決定！くじらチームで、い——っぱい楽しんで、思い出を作ってきたいと思っています。残りの2ヶ月、1日1日を大切に過ごしていきます。